

Vos questions / nos réponses

## Positivité test salivaire cocaïne

Par [Sebdu26](#) Postée le 09/02/2026 12:34

Bonjour Je consomme de la cocaine ponctuellement en réduction des risques. Je voudrais savoir au bout de combien de temps je peux reprendre le volant afin qu'en cas de contrôle, mon test salivaire soit négatif. Je consomme la cocaine en Snif. Merci pour votre réponse. Sébastien

---

**Mise en ligne le 11/02/2026**

Bonjour,

La cocaïne est détectable dans la salive jusqu'à 24heures après la dernière consommation en cas de consommation occasionnelle et jusqu'à 48h en cas d'usage régulier.

Ceci est une indication théorique car de nombreux facteurs peuvent faire varier cette positivité (prise de médicaments, métabolisme de la personne...)

Pour votre information, vous trouverez ci-après le lien vers le tableau des durées de positivités issu de notre site internet.

Bien cordialement,

---

**En savoir plus :**

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)